

Ecologia conforte la croissance de ses trois branches

by **Le Moniteur** - lundi, mai 02, 2011

<http://correspondances.fr/ecologia-conforte-la-croissance-de-ses-trois-branches/>

La jeune entreprise a installé mi-février 35 de ses 140 salariés sur 3 000 m² dans le premier plot du futur « village de PME » en cours de construction sur la Zac Saint-Jacques, sur les hauteurs de Nancy.

Façades préfabriquées

Fonctionnels, lumineux et présentant une excellente acoustique, les locaux témoignent à la fois de l'ambition du promoteur, qui compte proposer à terme 70 000 m² de bureaux sur le premier Ecoparc du Grand Est, et du savoir-faire de CME, sa filiale de maîtrise d'œuvre spécialisée dans les bâtiments à basse consommation. Forte de 50 salariés dans la préfabrication et la pose d'éléments constructifs en bois, Ecologia construction, l'usine vosgienne du groupe, a fabriqué et monté les façades.

Le groupe pourrait encore améliorer ces performances grâce à la création fin 2010 de la société sœur Techniwood à Rumilly (Haute-Savoie). L'investissement de 20 millions d'euros doit permettre de produire dès septembre prochain des panneaux dénommés Panobloc intégrant l'isolation à la fois en murs, en planchers et en plafonds.

Fondé en janvier 2008, Ecologia entendait fédérer trois métiers – la promotion, la conception et la construction – et s'imposer en cinq ans comme leader de la construction écologique du grand Est de la France. A mi-parcours, le pari semble bien engagé. Le groupe annonce au 1^{er} janvier 2011 un chiffre d'affaires de 21,5 millions d'euros et prévoit à moyen terme d'atteindre 36 millions d'euros répartis à stricte égalité entre les branches promotion, conception/maîtrise d'œuvre et construction/énergie.